



学校だより

6月号【家庭数】

令和元年5月31日
文京区立根津小学校

純粋な気持ち

校長 篠遠 信行

令和元年がスタートして1か月となります。初の10連休という超大型連休に戸惑った御家庭も多かったかもしれませんが、子供たちにとっては、よい記念になったことと思います。

先日、川崎市登戸駅付近で小学生が刺され命を落とすという大変痛ましい事件が起こりました。大人と一緒にいた中で起きたもので、今後どうすれば安全を確保するためにはいったいどうすればよいかを改めて考えさせられるとともに、模倣犯が現れる可能性がゼロではないという不安を掻き立てられる大事件でした。学校では、各学年の実態に応じながら命の尊さや日ごろ子供たちは多くの人たちから守られていること、自分で自分の命を守ることなどを伝えました。

さて、今年文京区で開催している「いだてんプロジェクト」の金栗四三さんが日本初のオリンピック選手としてストックホルム大会に出場したのは、今から107年前の1912年でした。それよりさらに36年前の1874年に始まったといわれる運動会が150年近く続き、現在では、学校のビッグイベントとして欠かせない行事となっています。

令和初の運動会がいよいよ明日となりました。ご家族をはじめ親戚の方々も楽しみにされていることと思います。皆様のお越しをお待ちしています。

子供たちは、明日に向けて毎日のように練習に取り組んできました。学年で行う団体競技、団体演技に加え応援団やリレーなどのように朝練に取り組んだ子供たちも数多くいます。運動会は、子供たちの活躍を発表する場であり、体力だけでなく、協力、連帯感、責任感などが育つ成長の場でもあります。

子供たちは、純粋に「勝ちたい」「見に来てもらいたい」という気持ちで頑張ってきました。もし、当日誰も見に来ないとわかっていたらこんなに努力することはできません。見に来てもらって自分のよい姿を見てもらいたいから頑張ることができます。

運動会后、各家庭で子供たちの純粋な気持ちで頑張った姿を励ましていただければ次の機会も全力で取り組み、さらなる成長につながると思います。

今年の運動会では、昨年の反省を生かして座れる場所（休憩所）を設けたり、砂場を参観場所にしたりするなど、よりよくご覧になっていただけるよう努めました。もし、新たな改善点があれば、アンケートでお知らせください。

明日は、どうぞ最後までお子様の活躍をご覧いただき、純粋な気持ちで頑張った姿を笑顔で振り返っていただければと思います。

根津短信

○6月17日（月）～6月26日（水）まで、個人面談の期間となります。よろしくお願ひします。

○6月29日（土）は、道徳地区公開講座を行います。あわせて、3校時には講師の先生の講演会があります。また、この日には4校時に親子ふれあい活動もあります。詳しくは、後日配布予定のお知らせをご覧ください。



6月学校行事予定

○生活目標 休み時間のすごし方を工夫しましょう。

●保健目標 歯を大切にしよう。

1	土	A 6	運動会	16	日	
2	日			17	月	変A 5 読書 個人面談①
3	月		振替休業日	18	火	変A 5 全朝 和食の日
4	火	変A 全朝	安全指導 根津っ子班活動（中休み）	19	水	B 4 セーフティ教室（高学年・3校時）
5	水			20	木	変A 5 体朝 プール開き（朝会時） 個人面談② 演劇鑑賞教室（3年）
6	木	児集	眼科検診（全）	21	金	C 5 個人面談③
7	金	C	低学年遠足（1～3年） 委員会③ 水泳学習前健診（4・5・6年） 八ヶ岳移動教室前健診（5年）	22	土	
8	土			23	日	
9	日		八ヶ岳移動教室（5年）	24	月	変A 5 個人面談④
10	月	読書	水泳学習前健診（1・2・3年） 八ヶ岳移動教室（5年）	25	火	全朝 ステップ学習①（2～6年） ハッピーランチ（6～7月分）
11	火	全朝	TeNQ（6年） 八ヶ岳移動教室（5年）	26	水	B 4 個人面談⑤
12	水		低学年遠足予備日 八ヶ岳振替休業日（5年）	27	木	C クラブ④（7校時） 避難訓練
13	木	変A	スポーツテスト（全学年） 根津っ子班活動（給食）	28	金	音朝 八中部活動体験（5年）
14	金	C		29	土	B 土曜授業公開② 道徳地区公開講座 親子ふれあい活動（4校時）
15	土			30	日	

（※全朝：全校朝会を火曜日に実施します。体朝：体育朝会、音朝：音楽朝会、児集：児童集会、ハッピーランチ：お誕生日給食のことです。）

お知らせ

2年2組担任の安達 ゆり教諭が、6月28日より出産のため産育休に入ります。

水泳学習 ～挑戦して達成感を～

水泳指導担当 金山 智香

今年度は、6月20日（木）にプール開きを実施します。9月13日（金）のプール納めまで、3カ月の間、子供たちは水泳学習に取り組みます。短い期間ではありますが、子供たちの安全を第一に、ひと夏を通して、達成感をもてる学習にしていきたいと思っています。目標を明確にして、挑戦を続けていけるよう指導して参りますので、ご家庭でも健康管理へのご留意、励ましの言葉がけなどをお願いいたします。

※なお、水泳カードは、印鑑を押していなかったり、忘れてしまった場合は、安全管理上、入水ができません。ぜひ、ご家庭でも児童の健康状態を把握した上でカードを持たせてあげてください。



希望の光、輝け！

体育主任 望月 康正

木々の緑が生い茂り、真夏かと思うような陽気の日が増えてきました。今年も小学校の一大行事、運動会の季節となりました。

根津小の運動会が春に行われるようになって4年たちました。この時期になると、1年のスタートである4、5月に、みんなで力を合わせて1つのことに一生懸命取り組むことの価値の大きさを感じます。どの学年の子供も、それぞれの演技、競技の練習に力いっぱい取り組んでいます。今年のスローガンは、『希望の光 輝け！正々堂々挑戦し 令和初の優勝めざせ』となりました。本番で子供たち一人一人の輝きが見られるのが、今からとても楽しみです。無事当日を迎えられるよう、健康・安全管理に気を配っていききたいと思います。

明日は、学校・家庭・地域が力を合わせ、みんなが笑顔になる運動会を作り上げていきたいと思っています。子供たちへの温かい声援、拍手のほどよろしく願いいたします。